

Fuerzas israelíes avanzan en el norte y sur de Gaza

Image not found or type unknown



Foto: PL

La Habana, 21 de mar (RHC) Las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) avanzaron hoy en el norte y sur de la Franja de Gaza como parte del reinicio de sus operaciones, que causaron en apenas cuatro días

cientos de muertos y heridos.

La radioemisora La Voz de Palestina informó que los militares, respaldados por vehículos blindados, penetraron en el barrio de Taj al-Sultan, en la meridional ciudad de Rafah, fronteriza con Egipto.

También invadieron la zona de al-Atatra, ubicada en la septentrional urbe de Beit Lahia.

La fuente denunció que todo el enclave costero está bajo fuego de artillería y de la aviación israelí.

La agencia oficial de noticias palestina (Wafa) confirmó la invasión a Beit Lahia, tras recordar que la localidad "ha sufrido una extensa destrucción durante la actual guerra de exterminio".

La reanudación de los ataques de las FDI se produce en medio de temores de un empeoramiento de la situación humanitaria en la Franja, dado el bloqueo en curso y el corte de suministros médicos y humanitarios, alertó Wafa.

El gobierno del primer ministro Benjamin Netanyahu reinició esta semana las operaciones castrenses en el territorio, con el argumento de presionar al Movimiento de Resistencia Islámica (Hamas) para que acepte sus términos sobre un intercambio de prisioneros.

Hamas afirmó este viernes, en un comunicado, que Netanyahu es el verdadero obstáculo para cualquier acuerdo sobre el tema.

La milicia islamista llamó a Estados Unidos a dejar de culparlos por la falta de entendimiento y en su lugar a señalar a las autoridades israelíes.

La única forma de liberar a los prisioneros israelíes es detener la agresión, volver a las negociaciones e implementar el acuerdo de alto el fuego, subrayó.

Se calcula que 58 israelíes continúan en poder de los grupos palestinos en Gaza, de los cuales 34 posiblemente estén muertos, de acuerdo con los servicios de inteligencia de ese país.

Desde el inicio de los combates el 7 de octubre de 2023, las FDI mataron en el enclave costero a más de 49 mil 500 palestinos e hirieron a más de 112 mil, según cifras oficiales. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/379191-fuerzas-israelies-avanzan-en-el-norte-y-sur-de-gaza>



Radio Habana Cuba